

#BASÍLICADEGUADALUPE

Llegan 12.3 millones de peregrinos

REPORTAN SALDO BLANCO. OPERATIVO TERMINA EL DOMINGO

POR CINTHYA STETTIN

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La Basílica de Guadalupe recibió 12.3 millones de peregrinos, quienes fueron atendidos por el Gobierno de la Ciudad de México y la alcaldía Gustavo A. Madero con motivo del 493 aniversario de las apariciones de la Virgen de Guadalupe.

Con esta cifra, el recinto religioso se posiciona como el más visitado del mundo, con lo que supera a la Basílica de San Pedro, en el Vaticano, por dos millones de visitantes.

De acuerdo con el alcalde de Gustavo A. Madero, Janecarlo Lozano, la cifra de visitantes puede alcanzar los 13 millones para este domingo, día en el que culmina el Operativo Basílica.

Añadió que se reportó un saldo blanco en la peregrinación, pues no hubo incidentes graves entre los feligreses una vez que ingresaron a la Ciudad de México.

Datos de la Dirección de Protección Civil de la alcaldía detallan que hubo 2 mil 401 atenciones médicas a peregrinos que sufrieron alguna contusión o fatiga por el viaje, además de 43 personas extraviadas que fueron localizadas por sus familiares.

La Dirección de Servicios Urbanos en colaboración con el gobierno local recolectaron 536 toneladas de basura a lo largo de 279 km, en el que participaron más de mil 800 personas en la limpieza y más de 90 vehículos.

En entrevista con Blanca Becerril para **Heraldo TV**, el

secretario de Gobierno capitalino, César Cravioto, detalló que en el operativo participan 20 instituciones.

Informó que como parte de la estrategia se cerraron tres chelerías y agregó que “no vimos gente tomando, la gente iba por la devoción a la Virgen de Guadalupe”.

Agregó que la Secretaría de Bienestar e Igualdad Social instaló un comedor popular y repartió más de 3 mil cobijas.

A su vez, la Secretaría de Pueblos y Barrios Originarios contó con 10 intérpretes de lenguas originarias.

El Instituto de la Juventud capitalino movilizó a 240 voluntarios en puntos de hidratación, mientras que Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) atendió cobros excesivos con 40 verificadores en territorio.

6

MIL 50 ELEMENTOS DE SEGURIDAD DESPLEGADOS.

18

MIL SERVICIOS PÚBLICOS APOYARON.



ES UNA EXCELENTE COORDINACIÓN CON LA PRESIDENTA DE MÉXICO Y LA JEFA DE GOBIERNO’.

JANECARLO LOZANO
ALCALDE DE GAM

ATENCIÓN PARA TODOS

1 Tres traslados a hospitales (ninguno de ellos de gravedad).

2 Brindaron 75 atenciones caninas (lesiones y cansancio).



FOTO: CUARTOSCURO



FE. Continuó la afluencia de creyentes al santuario en la Gustavo A. Madero.

